



はとまめだより

《文化祭》



11月1日（土）2日（日）に宮城地区文化祭が開催され利用者さんの作品を出品しました。



クッション

利用者が「指先がうまく動かない」「目がかすんで見えなくなつた」など話ながらさいほうを思い出し縫い上げました。



かご

牛乳パックをかご形にし、好みのはぎれを切って自由に貼つて飾りました。個性の光る作品になりました。



お手玉

なつかしい思い出話と一緒に作りあげた一品です。
「一番はじめの一の宮」と歌いながら楽しんで使用しています。



ぬり絵

日ごろから行っている作品の中から利用者が選びぬいた一品です。年々作品数が増えいろいろな絵に挑戦しています。



《あかぼり 小菊の里》



11/7 赤堀小菊の里に行って来ました。
黄・赤・紫・オレンジなど鮮やかな菊の色にみなさん見入つてました。
車を降り菊の花をバックに記念撮影をしました。

《お買い物外出》



民生委員さんにお手伝いいただき、6名の利用者さんと大胡アイムへお買い物に出かけました。カートや押し車を押したり、車イスで移動し、いろいろなお店をまわってお買い物を楽しんでいました。

《ボランティア》

演芸ボランティア “梁取由美子さん”
すばらしい歌声で6曲もの歌謡曲を
歌ってくださいました。

梁取さんが歌っている最中、利用者さんが
うっとりした表情で聴かれていたのが
印象的でした。

他にもたくさんのボランティアさんが
来てくださり楽しい時間を過ごさせていただきました。



《保育園交流》



保育園行事 お魚解体ショー見学に行ってきました。
今回は、男性の方が多く参加され子どもたちとふれあいながらお魚やさんの見事な包丁さばきを見せて
いただきました。



《紅葉ドライブ》



嶺公園に紅葉ドライブに行って
きました。
昨年と比べると今一つとの声も
聞かれましたが、きれいに染ま
ったもみじやイチョウに秋の深
まりを感じられたようです。



《年末の言葉》

今年も1年間ご利用いただきありがとうございました。
利用者さんに喜んでいただけるよう、
いろいろな取り組みをしてきました。
楽しんでいただけたでしょうか?
来年も元気でお会いできるのを
楽しみにしています。

